

SE REPOSER

Dans les 133 chambres et suites de l'hôtel, le raffinement aixois est mis à l'honneur, en choisissant des matières soyeuses et élégantes.

Les chambres sont spacieuses et lumineuses. Sobre et harmonieux, le décor s'inspire des symboles de la Provence en les réinventant de façon contemporaine.

CHILL OUT

In all 133 rooms and suites of the hotel, the refinement of Aix is displayed, by choosing warm, comfortable and elegant materials. The rooms are spacious and bright, sober and smart, the decoration is inspired by Provence's symbols, and reinvents them in a contemporary way.

UNE CUISINE DES SENS

Découvrez le Comptoir du Clos qui vous accueille chaque jour et vous propose deux ambiances, la convivialité du déjeuner ou l'élégance du dîner. Le brunch du dimanche saura également satisfaire les petits comme les grands avec un large choix de spécialités sucrées et salées.

Le Jardin Ephém'R (ouverture saisonnière) Bar Lounge « L' Avant-Scène »
» Corner Starbucks Room Service 24/24h

CUISINE OF SENSES

The Chef and his team welcome you every day and offer you two atmospheres, conviviality at lunch or refinement of a dinner.

Sunday brunch, with a large choice of sweet and salty courses, will please children and adults.

Le Jardin Ephém'R (seasonal opening) LoungeBar « L' Avant-Scène »
Starbucks Corner Room Service 24/24



ESPACES ÉVÉNEMENTIELS

Un espace total de 1000 m² est dédié aux événements avec des salles lumineuses, pouvant accueillir jusqu'à 300 personnes et des terrasses ensoleillées accueillant jusqu'à 600 personnes, pour des événements tels que : séminaires, expositions, cocktails, garden parties.

EVENTS SPACES

An total area of 1000 m² is dedicated to corporate events. Renaissance Hotel provides rooms with daily sun for 300 people and sunny patios with a capacity of 600 people to accommodate all type of events: seminars, exhibitions, cocktails, garden party.

SPA ESTHEDERM by HOTEL RENAISSANCE

Le Spa ESTHEDERM by HOTEL RENAISSANCE vous propose des soins innovants au service de la jeunesse cellulaire.

L'hôtel Renaissance Aix-en-Provence dispose d'un espace bien être incluant piscine intérieure cabines de modelages, hammam et salle de fitness.

SPA ESTHEDERM by HOTEL RENAISSANCE

The Spa ESTHEDERM by HOTEL RENAISSANCE proposes innovating care at the service of cellular youth.. The hotel features a well-being area with heated indoor pool, steam room, fitness center and care treatments rooms.